



No. 7 号

令和7年11月5日 発行

小平市立花小金井南中学校

校長 荒木 忍

<https://www.kodaira.ed.jp/38kodaira/>



心のハーモニーを日常にも ~ふれあい月間~

校長 荒木 忍

令和7年10月17日（金）に合唱コンクールを実施しました。ルネこだいらの大ホール全体に美しい歌声や演奏が響き渡り、素晴らしいひとときとなりました。練習を重ねる中では、意見の食い違いや計画通りに進まずに悔しい思いをしたこともあったことだと思いますが、その大変さを乗り越え、仲間と力を合わせて作り上げた音楽で、感動を与えてくれました。

合唱や和太鼓、吹奏楽の魅力は、一人の力では完成しないところです。互いの音を聞き合い、相手を尊重することで美しいハーモニーが生まれます。そこには「協力」と「思いやり」が自然と表れています。相手を思いやり、集団の目指す目標のために協力し、互いを尊重し合う姿勢は、まさに花小金井南中学校の目指す「一人一人を大切にする学校」の土台になるものだと思います。

さて、11月はふれあい月間です。ふれあい月間とは生徒と教職員、家庭、地域で力を合わせて、お互いを思いやり、いじめや暴力のない学校をつくることを、特に力を入れて取り組む1か月間のことです、年3回あります。東京都ではすべての小・中学校、都立学校で取り組んでいます。

合唱コンクールで培った「協力」や「思いやり」の心を普段の生活に広げてほしいと思います。自分勝手に好きな音を出したり、楽譜というルールを無視しては、せっかくの合唱や演奏が台無しです。あの日の合唱や演奏のように、美しく、温かく優しい心が花南中に響き続けることを願っています。

保護者、地域の皆様におかれましては、お忙しい中、鑑賞に来てくださいありがとうございます。ご家庭では日々の練習や本番に向けて温かく支え、励ましていただいたことに改めて感謝申し上げます。

【がんばる花南中の生徒】

■吹奏楽部の地域での発表

10月18日（土）に花小金井小学校で行われた青少対主催「秋のコンサート」に吹奏楽部が出演しました。合唱コンクールでも披露してくれたA・RA・SHI メドレーやシング・シング・シングに加え、ハンティンドン・セレブレーションなど全5曲を演奏し、小学生や地域の方に喜んでいただきました。



秋のコンサート（花小）

■剣道部の入賞

東京都中学校秋季剣道大会

男子団体 ベスト32

女子団体 ベスト16



■生徒会本部役員による地域との連携

11月1日（土）たけのこ公園まつりの「発表コーナー」において、花小金井南中学校の生徒会活動が地域と連携していることについて発表しました。6月に実施した生徒会等サミットでまちづくりスローガンが「笑顔とあいさつでみんなをつなぐ！～心も環境もきれいなまち～」に決まったこと、学校経営協議会の方からスローガンについて意見をいただいたことを紹介しました。当日は多くの市民の方が参加しており、興味をもって聞いてくれました。



たけのこ公園まつり

■英語検定協会「奨励賞」

令和6年度の英検に多数の生徒が参加し、成果をあげたことから奨励されました。検定試験に挑戦した生徒がたくさんいることも大変喜ばしいことですが、企画運営してくださっている学校経営協議会の皆様、試験監督でご協力いただいている保護者の皆様のおかげです。ありがとうございます。

【授業風景から】

タブレットパソコンが導入されて5年が経過しました。今は授業の中で活用することは当たり前の風景となっています。タブレットパソコンを使うよさのひとつに「書き直す＝最初からやり直し」にならず、簡単に修正、追加、整理ができるということがあります。他の生徒の意見や教科書の資料を参考にしながら、「もっとよくしよう」と試行錯誤を重ねる学びができます。

本校ではスタディサプリを導入していますが、ドリル教材、動画教材で予習、復習ができます。教科書の内容だけではなく、小学校の内容の復習、高校レベルの先取り学習もできますので、興味関心に合わせて活用してください。



1年生社会科の様子

【花南のSDGs】

美化委員会企画の落ち葉はきボランティア実施中です。本校には大きな葉をつけるゆりの木が何本もあるので、葉が落ち始めるとあっという間に地面が葉で埋め尽くされます。放っておくと葉が細かくなり、雨や雪で滑りやすくなることから、この時期の落ち葉はきが欠かせません。美化委員や生徒会本部役員の呼びかけで多くの生徒が参加しています。落ち葉掃きボランティアは11月27日まで続きます。



学級ごとに日にちが指定され、他の学年と一緒に取り組みます